
SHORT NEWS

Alexander Bezborodov und Sergey Morozov nahmen an einer jährlichen Schiedskonferenz in Moskau teil

Alexander Bezborodov und Sergey Morozov, Anwälte bei BEITEN BURKHARDT und Mitglieder der Praxisgruppe Prozessführung & Konfliktlösung, nahmen an einer jährlichen Konferenz des Mitgliederverbandes zur Förderung der Schiedsgerichtsbarkeit teil. Es handelt sich dabei um eine der bedeutendsten Konferenzen, die aktuellen Fragestellungen im Zusammenhang mit der Schiedsgerichtsbarkeit und deren Förderung in Russland gewidmet sind. Die Veranstaltung fand am 25. April 2019 in Moskau statt.

Partner Alexander Bezborodov stellte den Kollegen seine Überlegungen zu den Möglichkeiten der Beilegung von Streitigkeiten aus öffentlicher Auftragsvergabe vor Schiedsgerichten vor und führte als Beispiel die Situation in der Bundesrepublik Deutschland an.

Associate Sergey Morozov erörterte die neuesten Trends auf dem Gebiet der Mediation in Russland und ging dabei auf die geplante gesetzliche Reform des Mediationssystems ein.

BEITEN BURKHARDT bedankt sich bei dem Mitgliederverband zur Förderung der Schiedsgerichtsbarkeit für die Zusammenarbeit und die ausgezeichnete Organisation der Konferenz.

Kontakt:

Ekaterina Leonova

Telefon: +7 495 2329635

E-Mail: Ekaterina.Leonova@bblaw.com